

Balonmano | División de Honor Plata

Partidos para coger impulso

El Juanfersa Comunicalia recibe al Antequera en el primero de cuatro partidos consecutivos en cancha propia

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia juega a las 20 horas en el palacio de los deportes ante el Antequera el primero de los cuatro partidos consecutivos, tres de Liga y uno de Copa, que disputará como local. El motivo de jugar tres jornadas seguidas en casa se debe a que el Palma de Río pidió y el conjunto gijonés aceptó, cambiar el orden de los partidos debido a que la cancha del conjunto malagueño está en obras.

Alberto Suárez sigue con la duda del estado del portero Nacho Fernández y el objetivo es aprovechar estos partidos para asentarse en la zona alta de la clasificación. No será fácil porque los rivales son fuertes, Antequera, Palma del Río y Barcelona B. El de esta noche marcha en décima posición con dos partidos ganados y otros dos perdidos. Juan Ignacio Soto y Alexandre Tello son, a priori, los jugadores más a tener en cuenta del equipo andaluz que llega sin presión y a una cancha en la que todos los equipos de la categoría les gustaría dar la sorpresa. Pellitero está en gran forma y es uno de los máximos goleadores de la categoría por lo que su concurso será clave.

El Juanfersa Comunicalia solventó con solvencia sus dos anteriores compromisos en cancha propia y con el apoyo del público espera hacer lo mismo ante un rival que, a pesar de no haber iniciado bien la liga, reúne un potencial superior al de los anteriores equipos que visitaron el palacio de los deportes.



Abel Sordio lanza a portería en el partido ante el Bordils. | ÁNGEL DOMÍNGUEZ

El Grupo, en cuadro

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga visita la cancha del Atlético Valladolid (20 horas) y lo hace con notables ausencias debido a las lesiones. El rival además es uno de los favoritos para el ascenso y cuenta con un presupuesto que para si quisieran la mayor parte de equipos incluso de Asobal. Chechu Villaldea no

podrá contar con Jano, Juanín y Víctor Álvarez y probablemente tampoco con Miguel Paraja que no entrenó en toda la semana y aunque viajará y se probará antes del partido su concurso parece poco probable.

Estas ausencias deja al equipo merchado especialmente en la primera línea. El técnico gijonés deberá utilizar al extremo

Javier Ancizu y al pivote Alexis Fernández como centrales en una posición a la que no están muy habituados lo que a buen seguro repercutirá en el rendimiento del equipo. Tampoco estarán, estos por motivos laborales, Adrián, Vizcaíno y Vellido por lo que Villaldea completará la convocatoria con el juvenil Alex Santos.

El Gijón busca su tercera victoria seguida

El Mavi NT, a afianzar su liderato en la cancha del Chapela

Gijón, J. J.

El Balonmano Gijón recibirá a las 17.30 horas en La Tejería al Shopimagen.com de Rondedela, uno de los equipos que aún no han sumado un punto por lo que las gijonesas parecen favoritas. Las jugadoras de Manolo Díaz por contra han ganado los dos encuentros disputados y junto con Mavi NT y Lanzarote Puerto Carmen lideran la clasificación. El técnico gijonés tendrá a su disposición a toda la plantilla en la que están teniendo un gran inicio liguero las hermanas Patricia y Natalia Martínez que están goleando con facilidad.

Por su parte el Mavi NT retrasa su partido hasta las 12.30 horas de mañana domingo. Juega en la cancha del Chapela, que solo ha jugado un partido y lo ha perdido. El equipo de Diego Lafuente es claro favorito a pesar de las ausencias. No estarán Niki Nedelcu, que todavía no debutó esta temporada, ni Marizza Faría lesionada en una mano la pasada jornada. Viajará Alejandra Argiuelles que tampoco jugó esta temporada y se probará antes del partido para saber si puede jugar algunos minutos. Las gijonesas no deberían tener problemas para seguir manteniendo el liderato.

Fútbol | Tercera

El Industrial necesita los puntos ante el Condal

CLUB	LA FRONTERA
HORA	17:00
ÁRBITRO	SARBERNA MISTE

Gijón, J. J.

El Gijón Industrial recibe al Condal con la necesidad de lograr algún punto que no le deje ya descolgado a las primeras de cambio.

El conjunto de Noreña no es precisamente el más adecuado para iniciar la recuperación, "es un equipazo, lo sabe todo el mundo", aseguró el técnico fabril Felipe Vega Arango que

además no podrá contar con Manu y Santi por lesión y Hugo por motivos personales. "El Condal es junto al Colunga el único equipo que no ha perdido, de los que más goles metió y el que menos encajó, será muy complicado", reconoció el entrenador.

El mal comienzo está afectando a una plantilla muy joven pero que a buen seguro tratará de dar la sorpresa ante uno de los principales favoritos para luchar por el título del grupo asturiano de Tercera.

Hockey patines

El Hostelcur Gijón inicia la Liga sin Daribo ni Ainhoa

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón inicia la Liga en una de sus canchas malditas, la del Vilanova (20 horas) y lo hace con las sensibles bajas de Vanessa Daribo y Ainhoa García y la duda de Marta González.

La gran novedad en las filas del equipo gijonés es la portera colombiana Carolina Correa que apenas se bajó del avión se tuvo que subir al autocar para viajar a Vilanova. La lógica hace pensar que será Elena González la que defenderá e inicio la portería del Hostelcur Gijón.

Por su parte el Vilanova es uno de los equipos que más se ha reforzado esta temporada hasta el punto de que a priori se le señala como uno de los candidatos a luchar por el título. La OK Liga femenina se presenta más igualada que nunca, sin un claro favorito ni para el título ni para el descenso.

La historia dice que la pista de Vilanova no es muy propicia para las gijonesas ya que en seis visitas a la misma solamente ganaron en una ocasión, empataron en dos y en otras tres salieron derrotadas.

Patinaje

Asturias tendrá tres patinadores en el Mundial

Gijón, J. J.

Asturias contará con tres patinadores en el Campeonato del Mundo de velocidad que tendrá lugar en la localidad de Kauhsiung (Taiwán) entre los días 13 al 22 de noviembre. El seleccionador nacional Garikoitz Lerga facilitó en la mañana de ayer la lista de elegidos para representar a España en esta competición y en ella está los juniors Itziar Gutiérrez (Novares) y David López (Caldada Tejanort) y la senior Sheila Posada (Pelayo). En total la representación española está formada por 7 patinadores.